

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Mitteilungen des Kantonalen Statistischen Bureaus**

Band (Jahr): - **(1927)**

Heft [3]

PDF erstellt am: **22.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Die Krankenversicherung im Kanton Bern

Im Auftrage der Direktion des Innern des Kantons Bern

bearbeitet von

**Dr. jur. Hans Hünérwadel, Fürsprech,**  
Abteilungssekretär im Bundesamt für Sozialversicherung

Bern, Januar 1927



*Motto :*

« Das höchste Gut des Menschen ist unstreitig die Gesundheit. Wem sie fehlt, ist zu einer vollwertigen Lebensarbeit nicht fähig und ebensowenig zum Genuesse einer heitern Lebensfreude. Es ist demnach eine der ersten Staatsaufgaben, sowohl beim einzelnen Menschen als auch für den gesamten Volkskörper, auf die Erhaltung dieses köstlichen Gutes Bedacht zu nehmen. »

(Einleitung der Botschaft des Grossen Rates des Kantons Bern an das Bernervolk zum Gesetzesentwurf über die obligatorische Krankenversicherung – März 1919.)

